玄関前にスロープ設置しました!

昨年7月に法人本部へ事務局長として異動となった小野に代わり、ゆい事務長として赴任致しました黒川と申します。ゆいへ来る前は法人本部の総務課長として、小さな事業所の会計担当や法人職員の総務全般・諸々の事務手続きなどに携わってきました。これからはゆいで過ごされる利用者さんを支援する現場スタッフを後方から支え、利用者さんが安心して過ごせる環境作りをしていければと思っています。

ゆいの駐車場は地盤沈下の影響で年々少しずつ地面が下がっていき、玄関との段差が10~15 cmくらいと大きくなっていました。そのため、車いすで来所される方や荷物の搬出入をする際、かなり大変な思いをする状況でした。



全建総連札幌建設労働組 合様が毎年市内の施設数 ヶ所に軽微な修繕等の奉 仕活動をしてくださって います。今回ゆいの玄関 前の段差解消のため、簡 易スロープの設置を依頼 しました。

2月26日(日)に作業をしてくださり、写真のように段差が解消され、車いすでの移動や荷物の搬入等がスムーズにできるようになりました。

全建総連札幌建設労働 組合様、ありがとうご ざいました。

